

Proyecto busca la reposición de 82 postes en Avda. Grecia

CIUDAD. *Iniciativa de nuevas luminarias tendrá un costo de \$734 millones y será postulado a fondos del Gobierno Regional de Antofagasta.*



PABLO ORELLANA

EL PROYECTO TENDRÁ ALGUNAS ESPECIFICIDADES COMO EL CABLEADO SOTERRADO.

Pablo Orellana González
 cronica@mercuriocalama.cl

La Municipalidad de Calama, a través de su Secretaría Comunal de Planificación (Secplac), presentará para financiamiento al Gobierno Regional, un proyecto que busca reponer tres kilómetros de postación del bandejón central de avenida Grecia.

Al respecto, director de la Secplac, Matías Díaz, explicó que "este proyecto busca reponer la postación del bandejón central, con un total de 82 postes nuevos de aluminio, de 13 metros de altura y con extensiones hacia ambos costados de la vía. Todo como parte de esta iniciativa de reponer en este tramo la iluminación de la avenida Grecia".

"Esperamos sea presentado a la brevedad, porque nos parece un proyecto muy interesante, que además se enmarca dentro de ir recuperando espacios públicos".

Ricardo Díaz
 Gobernador regional

El profesional de la Secplac informó también que "se contempla dentro del proyecto el reponer la iluminación del sector con los estándares establecidos en el Decreto Supremo N° 1 del Ministerio de Medio Ambiente, el cual busca que sea acorde a esta normativa que regula la contaminación lumínica a la que se debe registrar el municipio".

el municipio".

COSTO

Según explicó el director de la Secretaría Comunal de Planificación del municipio, "esta iniciativa tiene un costo de 734 millones de pesos, y que será postulado a fondos del Gobierno Regional para poder implementarlo en el eje Grecia y que requiere además modernizar y contar con esta nueva luminaria".

Sobre la extensión de este proyecto, "se abarca desde calle Alejandro Rodríguez por el norte de Calama, y hasta calle Sotomayor al sur, lo cual es muy importante porque hoy existe una sensación de inseguridad de los vecinos, y este proyecto viene a dar respuesta a ello, así también de reponer esta luminaria pública".

El proyecto tendrá algunas especificidades, "como soterrar el cableado, impidiendo que este sea robado, aporta mayor seguridad al no tenerlo en el tendido. Además, cuenta con una justificación social, debido a que se requiere mejor iluminación en la avenida Grecia, y este proyecto atiende además a la seguridad vial y de las personas", dijo Díaz.

Consultado el gobernador regional, Ricardo Díaz, sobre este proyecto que será presentado al Gobierno Regional, dijo al res-

pecto, "esperamos sea presentado a la brevedad, porque nos parece un proyecto muy interesante, que además se enmarca dentro de ir recuperando espacios públicos, y la iluminación es parte de ello. Una vez que ingrese vamos a apoyarlo".

Una vez aprobados los recursos, "y con el desarrollo de este proyecto, se espera que las obras duren de tres a cuatro meses, y habrá un trabajo previo con planes de contingencia porque la avenida Grecia es muy transitada y se requerirá coordinaciones para los trabajos, y que los trabajos no interfieran en la vialidad del eje", dijo Matías Díaz.

CONVENIO

El director de Secplac informó además que "para marzo próximo se iniciará la licitación de un proyecto de iluminación en el acceso sur de Calama, esto en el marco de un convenio de cooperación con Codelco para iluminar espacios públicos, y que además nos permitirá ejecutar más iniciativas en sectores peatonales, multicanchas, y que en total comprenden inicialmente 52 puntos de la ciudad, y que podrían ser más. En una primera etapa con un monto de inversión de 298 millones de pesos para estas iniciativas".